

Theateraufführung der Sek 3 Willisau

Engagement für die Kinderkrebshilfe Schweiz

Im Projektunterricht haben die Klassen der 3. Sekundarschule nach zwei kleinen Gruppenprojekten ein grösseres Sozialprojekt geplant und ausgeführt. Mit dem Theaterpädagogen und Religionslehrer Kurt Meier im Team konnten sich alle Schülerinnen und Schüler freiwillig für ein Spezialprojekt anmelden: Das Theaterprojekt Sek 3.

20 Jugendliche haben sich für dieses Theaterprojekt angemeldet. Seit dem 14.

Oktober wurden die verschiedenen Theaterproduktionen angegangen und eingeübt.



Sehr motiviert haben die Schülerinnen und Schüler von Beginn an begeistert mitgearbeitet. Sie konnten vieles mitbestimmen und haben in Vierergruppen eigene Kurzgeschichten geschrieben und geprobt. Eine Gruppe hat einen Tanz einstudiert.

Von einer Liebesgeschichte über fliegende Einhörner, einer Komödie auf der „Champs Elysees“ bis hin zum Christkind erwartete das Publikum eine unterhaltsame Aufführung für einen guten Zweck.

Der soziale Gedanke

Am Nachmittag wurde für 60 Primarschüler das Theater gespielt. Am Abend war die Vorstellung öffentlich, verbunden mit einer Türkollekte. Das Geld, so entschieden die Schulklassen, wurde der Kinderkrebshilfe Schweiz gespendet.

Unsere Bilder der gelungenen Theateraufführung